



Im Juni 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

in unserer Verzweiflung wenden wir uns an Sie, um meine Besorgnis und Unzufriedenheit über die derzeitige Situation in Bezug auf die Bauarbeiten in unserer Gegend zum Ausdruck zu bringen. Die fortlaufenden Bauarbeiten haben erhebliche Auswirkungen auf unsere Unternehmen und es ist für uns unverständlich, warum wir aufgrund dieser Umstände keine Förderung erhalten.

Bereits über Monate und auch noch das ganze restliche Jahr gibt es massive Behinderungen in zu-Abfahrt sowie ein fast vollständiges Ausbleiben der Kunden da es keine öffentlichen Verkehrsmittel, keinen Radverkehr und auch keinen PKW Verkehr gibt. Im Gegenteil, schikaniert die Polizei noch Radfahrer in der Wiedner Hauptstraße.

Seit Beginn der Bauarbeiten sind wir mit zahlreichen Herausforderungen konfrontiert. Die eingeschränkte Zugänglichkeit unserer Geschäftsräume hat zu einem deutlichen Rückgang der Kundschaft geführt. Zudem sind wir durch Lärm, Staub und andere Unannehmlichkeiten, die mit den Bauarbeiten einhergehen, stark beeinträchtigt. Diese Situation hat nicht nur zu einem erheblichen Umsatzrückgang geführt, sondern auch zu zusätzlichen Kosten, die durch notwendige Anpassungen und Schutzmaßnahmen entstanden sind.

Es ist enttäuschend, dass trotz dieser widrigen Umstände keine Unterstützung in Form von Fördermitteln bereitgestellt wird. Als Unternehmen sind wir auf solche Hilfen angewiesen, um den Betrieb aufrechtzuerhalten und die Arbeitsplätze unserer Mitarbeiter zu sichern. Wir haben bereits sämtliche Stellen kontaktiert, um die Notwendigkeit und Dringlichkeit unserer Situation zu verdeutlichen, doch bisher ohne Erfolg.

Es wäre ein Leichtes Förderungen ähnlich dem U-Bahn-Bau Soforthilfe-Mietkostenzuschuss und der Förderung von Initiativprojekten für kleine Wiener Unternehmen, die vom U-Bahn-Bau im Bereich U2/U5 betroffen sind, auch für das Jahr 2024 den Unternehmen der unteren Wiedner Hauptstraße zu gewähren.

In unser Verzweiflung bleibt uns nur der Weg, dass wir eine Unterschriftensammlung gestartet haben, um die Unterstützung unserer Kunden und der Anwohner zu dokumentieren und kommendes Jahr auch politisch aktiv zu werden.

Die Resonanz war überwältigend: Viele Menschen sind über die Bauarbeiten und das geplante Ergebnis entsetzt. Die Unterschriftensammlung zeigt deutlich, dass nicht nur unser Unternehmen, sondern auch die gesamte Gemeinschaft von den negativen Auswirkungen der Bauarbeiten betroffen ist.

Wir bitten Sie eindringlich, unsere Lage erneut zu prüfen und uns die dringend benötigte Förderung zu gewähren. Es wäre bedauerlich, wenn wir aufgrund der aktuellen Beeinträchtigungen unsere Geschäftstätigkeit einstellen müssten. Eine Unterstützung würde uns helfen, diese schwierige Phase zu überstehen und weiterhin zur lokalen Wirtschaft beizutragen.

Ich hoffe auf Ihr Verständnis und eine positive Rückmeldung in dieser Angelegenheit. Für Rückfragen oder weitere Informationen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Mag. Michael Mutz
Obmann des Vereins Freunde Wieden und Magareten

